
要望等記録一覧表（平成３１年２月分）

No.102

総務課　

平成３１年度の予算書等についての内容が知りたい。議会に配布した資料や記者会見で配布した資料を見るに
はどうしたらいいか。

総務課で配布した資料については、市内の図書館に置いてあるので、そこで閲覧が可能です。また、本日中に
ＨＰで公開するので、それで見ていただくことができます。総務課が配布した資料以外に議会に配布されてい
る資料があるかもしれないので、一度ＨＰでご確認いただき、ＨＰで確認できない資料が必要であれば、再度
お問い合わせください。
上記のように回答し、その後問い合わせはありません。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

平成３１年度の予算書等について

松石 奈良市議会議員公職者

No.103

防災安全課　

白庭台１丁目に住んでいるが、駅への公共交通手段が少なすぎる（奈良交通バスは１時間に２本）。タクシー
を利用しようとしても予約が一杯で利用できない。老後も生駒市に住み続けたいが、このままではもっと便利
な場所へ引っ越さなくてはならない。市としてはどのような対策を考えているのか。タクシーやバスが人手不
足なら、市が補助金を出せば解決できるのではないか。

高齢者の移動手段の確保は全国的な課題となっており、今回のご要望のような様々なご意見やご要望をいただ
いています。市域の公共交通を協議する場である市公共交通活性化協議会で今後検討されるべき課題と認識し
ていますのでご意見として伺っておきます。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

公共交通の充実について

－個人（公職者以外）

No.104

市民活動推進課　

以下の内容についてお問い合わせがありました。
①来年度に工事予定のある集会所の補助金の交付決定時期について
②補助金の算定基準について

①平成３０年１０月に提出いただいた事業計画と見積書に基づき、補助対象となる額に補助率を乗じて予算計
上しており、３月議会での議決後に、補助金の予算も決定することになります。
②「地区集会所補助金交付要綱」に規定している補助率に基づいて補助金を交付しています。今後補助率の見
直しが想定されますが、来年度については現行の補助率が適用されます。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

自治会の集会所補助金について

成田智樹 生駒市議会議員公職者
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要望等記録一覧表（平成３１年２月分）

No.105

市民活動推進課　

来年度、改修工事を予定されている集会所の補助金について、補助金の予算については、３月議会で予算その
ものが承認されるまで確定されないと思うが、現時点で補助金についての変更などないか。

予算についてはご認識いただいているとおりで、補助金について何か変更がある場合には、その都度自治会側
へ連絡することをお伝えしました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

自治会集会所の改修について

沢田かおる 生駒市議会議員公職者

No.106

保護課　

先日病院から退院した保護受給者から、入院したことによる保護費の返納について市役所から通知されたが、
そのことについて説明を受けていないとの相談を受けた。この件について詳細を聞かせてほしい。

入院と居宅で生活扶助の基準が違うため当該保護受給者に返納が生じていること及びこのことについて職員が
病院へ赴き入院している当該保護受給者に対し直接説明したことをお伝えしました。
また、当該保護受給者には、まず返納金を一括で返済してもらうのが第一だが期日までに収めることができな
い場合、履行延期による分納にも対応できることも伝えており、福祉事務所としてそれぞれの保護受給者の生
活に応じた対応を柔軟に行っていることを説明し、了解していただきました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

保護受給者からの相談

成田智樹 生駒市議会議員公職者

No.107

都市計画課住宅政策室　

現在の自治会館は建物が古く（昭和30年代築）耐震性等問題があるため他の物件を探している。住宅政策室が
保有する空き家情報で活用（賃借り）できそうな物件を把握していないか。

平成28年度に実施した空き家等実態調査のデータがあり、市内の空き家所在地や所有者の意向等も把握してい
るが、これらは個人情報であり、本人の同意がないと外部に提供できないため、当該地区内で賃貸する意向が
あり、さらに地域利用に供してもよいと回答している空き家所有者が存在するかを確認し、情報提供の同意を
得たうえで連絡させていただく旨説明しました。

空き家データを確認したところ、賃貸及び地域活用の意向がある物件は該当せず、地域活用意向はないが賃貸
意向がある所有者１名に対し念のため電話確認を行ったが、既に当該物件は売却したとのことで、その結果を
２月８日（金）に要望者（自治会長）にお伝えしました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

東旭ヶ丘自治会館について

東旭ヶ丘自治会長 　　　　　　
伊木まり子　生駒市議会議員

団体・法人
公職者
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要望等記録一覧表（平成３１年２月分）

No.108

みどり公園課　

①東新町児童公園の遊具において、使用禁止のテープが巻かれているが補修計画の有無を確認したい。
②喜里が丘第５号緑地北側の高木が強風時にかなり揺れて倒木の恐れがある。現地確認して対応してほしい。

①確認後ご連絡しますとお伝えし、確認したところ、補修工事を業者に発注済であり、部材が手に入りにくく
部材が届き次第補修する旨お伝えしました。
②現地確認後ご連絡しますとお伝えし、現地確認したところ、倒木しそうな高木が３本あり、業者に上部を伐
採する旨指示したことをお伝えしました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

公園等の管理について

惠比須幹夫 生駒市議会議員公職者

No.109

みどり公園課　

①緑ヶ丘第２公園において、東側道路に落ちる桜の花びら、花弁、葉を毎年近隣住民が複数人で清掃してきた
が、高齢化が進み今後清掃が困難になるため、近隣住民から、公園フェンスから道路側に出ている桜を剪定で
きないかとの相談を受けたので、対応してほしい。過去に近隣住民は自治会に相談したが、樹木の剪定は市に
してもらわないといけないとの回答であった。
②以前にお願いしていた、喜里が丘第５号緑地北側の倒木の恐れのある樹木の処理はどうなったか。（No.108
②の続き）

①要望を課内で共有し、桜剪定の後に枯れる可能性があることを要望者にお伝えし、要望者から自治会に景観
を重視するのか維持管理を重視するのかを相談してもらうようにお伝えしました。
②維持管理業務の受託業者に依頼済みであり、今年度中に対応が可能であることを返答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

公園等の管理について

惠比須幹夫 生駒市議会議員公職者

No.110

土木課　

　門前町地内にある水路について、半円の波状管が既設であるが、落ち葉等で機能していないので排水が垂れ
流し状態となっている。水路の整備をしてもらいたい。

　当該水路は私の水路であるため市で整備することはできないが、当該箇所は地すべり区域に指定されてお
り、郡山土木事務所に問い合わせたところ、「要望書を提出していただければ対策を行うことができるか検討
する」とのこと。自治会から郡山土木所長宛に要望書を提出するようお伝えしました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

門前町地内水路の整備について

門前町自治会団体・法人
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